

COURSE À PIED La sixième édition de l'ascension du Christ-Roi se déroulera le samedi 10 octobre à Lens. En fin de matinée, populaires et coureurs arpenteront le coteau de la rive droite afin de rallier Vaas au Christ-Roi. Finalement, ils plongeront en direction du village de Lens pour boucler les 6,2 kilomètres d'effort et franchir la ligne d'arrivée. L'après-midi, ce sera au tour des enfants de se dégourdir les jambes en se faufilant dans les ruelles du village de Lens. Stands, restauration concoctée par l'Indigo, animations et un clown assureront une ambiance conviviale tout au long de la manifestation. De plus, un grand tirage au sort pour tous les participants adultes d'une valeur totale de plus de 2000 francs sera effectué lors de la remise des prix. Inscrivez-vous dès à présent sur le site internet de la manifestation et ceci jusqu'au 7 octobre.

Informations: www.ascensionduchristroi.ch